



Präsentation der gespendeten Leergutbons: Daniel Reiche, Marktleiter mit Kollegin und Mona Meister vom Kinderhospiz

08.12.2017 15:29 CET

REWE Markt in Leutzsch engagiert sich erneut für Bärenherz: Kunden spenden Leergutbon

Daniel Reiche, Marktleiter des REWE Marktes in Leutzsch unterstützt seit langer Zeit das Kinderhospiz Bärenherz. Ende diesen Jahres initiierte er eine ganze besondere Spendenaktion. Die Kunden bekamen die Möglichkeit, ihren Leergutbon zu spenden. Dafür wurde eigens ein Briefkasten im Markt platziert.

Mit großer Freude registrierte das REWE-Team, dass sich viele Kunden gern

an dieser Aktion beteiligten, so dass innerhalb eines Monats schon 574,16 Euro zusammenkamen, im nächsten weitere 378,05 Euro.

Mit großer Freude registrierte das REWE-Team, dass sich viele Kunden gern an dieser Aktion beteiligten, so dass innerhalb eines Monats schon 574,16 Euro zusammenkamen, im nächsten weitere 378,05 Euro.

Das Bärenherz-Team bedankt sich ganz herzlich bei allen Mitarbeitern des REWE-Marktes und ihrer großzügigen Kundschaft!

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.
Informationen: www.baerenherz-leipzig.de

Kontaktpersonen



Mona Meister

Öffentlichkeitsarbeit

meister@baerenherz-leipzig.de

0341/35016325